



MARANDU HA
NOMOMARANDU
SAMBYHYHA
SECRETARÍA DE
INFORMACIÓN
Y COMUNICACIÓN

INFORME SEMANAL

Resumen de publicaciones - SICOM • N°203 • Abril 28 a Mayo 04 • 2018

TETÃ REKUÁI
GOBIERNO NACIONAL



Secretaría de Información y Comunicación - SICOM



30 abril 2018 8:34 AM

Presidente Cartes congratula a los maestros por su día

Asunción, IP.- El presidente de la República, Horacio Cartes, felicitó a los maestros del país por su día y reiteró el compromiso de su Gobierno de seguir honrando el trabajo de cada uno de ellos. El saludo lo hizo a través de su cuenta de Twitter.

“Feliz día a todos los maestros del país. Mi homenaje para aquellos hombres y mujeres que dedican su vida a formar el futuro del país. Nuestro compromiso con ellos sigue más fuerte que nunca, en brindarles capacitación y seguir dignificando la gran labor que llevan adelante”, expresó el jefe de Estado. En su esfuerzo por mejorar la educación, el Gobierno Nacional habilitó centenares de becas para la formación de docentes en el exterior y en diversas áreas del ámbito educativo, a través de las Becas Carlos Antonio López (Becal).



28 abril 2018 12:58 PM

Uruguay interesado en seguir ampliando nexos comerciales con Paraguay

Asunción, IP.- El embajador del Uruguay en Paraguay, Federico Perazza destacó que la excelente relación que une a ambos países y mencionó que el objetivo es seguir ampliando los nexos comerciales.

Perazza habló de un “gran cariño genuino” entre uruguayos y paraguayos, con una fuerte apuesta en la complementación de ambos países. Destacó que existe una gran cantidad de inversiones por parte de sus compatriotas en Paraguay, atraídos por las excelentes oportunidades que ofrece el país. Al respecto detalló que además “Paraguay es un gran usuario de la logística paraguaya, utiliza nuestros puertos, centrales aduaneros, parques industriales, también se tiene una fuerte presencia de Paraguay en el turismo”



30 abril 2018 10:32 AM

Alicia Pucheta renuncia al cargo de ministra de la Corte Suprema de Justicia

Asunción, IP.- Alicia Pucheta de Correa comunicó, este lunes, que renuncia de forma indeclinable al cargo de ministra de la Corte Suprema de Justicia. Dijo que tomó la decisión de forma voluntaria, expresa y personal.

En una conferencia de prensa, Pucheta comunicó que deja su función luego de haber analizado suficientemente con su familia y consigo misma. “He llegado a la decisión voluntaria, expresa, personal de renunciar en forma indeclinable como ministra de la Corte Suprema de Justicia. Agradezco a mis colegas ministras y ministros el haberme acompañado todos estos años en la Corte”, expresó. Manifestó que ahora queda a cargo del Congreso Nacional designar a la persona que considere idónea para ejercer como vicepresidente de la República, cargo que quedó vacante luego de la renuncia Juan Afara por ser candidato a senador para el periodo 2018- 2023.



2 mayo 2018 11:54 AM

Luego de 30 años INC cambia combustible de su horno y ahorrará USD 20 millones al año

Vallemí, IP.- La Industria Nacional del Cemento (INC) inauguró este miércoles el proyecto "Cambio de Combustible del Horno de Clinker", con lo que ahorrará 20 millones de dólares al año.

Este proyecto es el más emblemático de la cementera estatal que se da después de 30 años. El Gobierno invirtió 42 millones de dólares provenientes de los bonos soberanos. El presidente Horacio Cartes asistió al acto que se realizó en la planta industrial, ubicada en esta ciudad. "El cambio de combustible hoy ya es una realidad, acá se hizo toda una transformación de tecnología, de equipamientos, la automatización de la planta", explicó el titular de la INC, Jorge Méndez.



2 mayo 2018 2:02 PM

Tres empresas interesadas en dotar equipamientos electromecánicos a Aña Cuá

Buenos Aires, IP.- El director general argentino de la Entidad Binacional Yacyretá (EBY), Martín Goerling Lara, informó que fueron tres las empresas del rubro electromecánico que se presentaron para llevar adelante las obras de maquinización de Aña Cuá.

Las ofertas corresponden al suministro electromecánico de generación (provisión de turbinas), para la maquinización del brazo Aña Cua de la EBY y para el efecto se presentaron las empresas Industria Metalúrgica Sud Americana (IMSA), la firma multinacional Voith Hydro y China Gezhouba Gropu Limited Company. "Esta obra es fundamental para la Argentina y Paraguay. La participación fue importante, lo cual es una muestra más del interés por invertir en los dos países", afirmó Goerling.



1 mayo 2018 9:44 AM

Cartes saluda a todos los trabajadores por su día

Asunción, IP.- El presidente de la República, Horacio Cartes, saludó, este martes, a todos los trabajadores del país por el Día Internacional del Trabajador que se celebra, este 1 de mayo, en varios países del mundo.

"Paraguay progresa con el trabajo. Mi reconocimiento especial a todos los paraguayos que con su labor llevan a nuestro país al futuro. ¡Feliz día y que viva el Paraguay!", expresó a través de las redes sociales. El Día Internacional de los Trabajadores o Primero de Mayo es una jornada que se ha utilizado habitualmente para realizar diferentes reivindicaciones sociales y laborales a favor de las clases trabajadoras. Desde su establecimiento en la mayoría de países por acuerdo del Congreso Obrero Socialista de la Segunda Internacional, celebrado en París en 1889, es una jornada de lucha reivindicativa y de homenaje a los Mártires de Chicago.



2 mayo 2018 9:45 AM

Ruta Concepción-Vallemí una obra hecha realidad luego de décadas de postergaciones

Vallemí, IP.- El Gobierno Nacional inauguró este miércoles el asfaltado Concepción – Vallemí de 160 km, más accesos a varias localidades.

El presidente Horacio Cartes asistió al acto junto con el ministro de Obras Públicas y Comunicaciones, Ramón Jiménez Gaona y otras autoridades. Con esta obra se puso fin a décadas de postergaciones y promesas incumplidas a los pobladores de esta zona norte del país.

Los trabajos arrancaron en 2011 y según cronograma debía terminar a finales del 2013, lo cual no fue posible por diversos motivos, quedando incluso semiparalizada la obra por mucho tiempo, según informó el Ministerio de Obras Pública.



2 mayo 2018 7:27 PM

Aguardan que Mercosur y EFTA alcancen lo antes posible acuerdo de libre comercio

Asunción, IP.- En su declaración conjunta de este miércoles, el canciller Eladio Loizaga y el ministro de Economía de Suiza, Johann Schneider-Ammann, señalaron que esperan que el Mercosur y la Asociación Europea de Libre Comercio lleguen a un acuerdo comercial lo antes posible.

El ministro suizo lidera una numerosa misión de 50 empresarios que llegaron al país para establecer relaciones comerciales con sus pares paraguayos, además de revisar las negociaciones para el acuerdo de libre comercio entre el Mercosur y el bloque europeo conocido como EFTA, por sus siglas en inglés.



3 mayo 2018 11:00 AM

Fepasa destaca impacto que tendrá implementación del tren de cercanías

Asunción, IP.- El presidente de Ferrocarriles del Paraguay SA (Fepasa), Roberto Salinas, destacó la aprobación, en general, en Diputados del proyecto de ley que establece la implementación del tren de cercanía. Consideró que la iniciativa beneficiará a unas 150.000 personas por día.

Se trata de una iniciativa que impulsa la Justicia Electoral y que apunta a que los menores aprendan sobre el proceso electoral que experimentarán cuando lleguen a la edad adulta. Durante la conferencia de prensa que tuvo lugar en la sede de la Justicia Electoral, las autoridades informaron que hasta el momento suman 1.250 los niños que acogen: Cristo Rey, San Pedro y San Pablo, Escuela Nacional República de Chile.



3 mayo 2018 11:52 AM

Yacyretá entregó 80 nuevas patrulleras a la Policía Nacional

Asunción, IP.- La Entidad Binacional Yacyretá (EBY) otorgó 80 nueva patrulleras a la Policía Nacional, durante el acto de egreso del cuarto curso de Operaciones Tácticas Motorizadas, que tuvo lugar en la explanada del Palacio de Gobierno.

Estos vehículos se suman a los 20 que entregó la entidad en diciembre pasado a la institución policial. El comandante de la Policía, Luis Carlos Rojas, destacó que este Gobierno se ha encargado de proveer las herramientas necesarias para realizar eficazmente la labor de manera sustentable. “Muestra de este respaldo concreto se ha materializado la entrega de 80 automóviles 0km, de la marca Toyota modelo Etios, tipo Patrullera, adquiridas a través de la EBY, a cuyo Director, José María Recalde, expresamos nuestro agradecimiento, extensivo a los miembros del Consejo de la Entidad”, expresó.



4 mayo 2018 10:05 AM

UE fomenta relaciones políticas, económicas y de cooperación con Paraguay

Asunción, IP.- El embajador de la Unión Europea, Paolo Berizzi, destacó la relaciones políticas y comerciales que tiene el bloque con Paraguay. Igualmente ponderó el dinamismo y la presencia activa del país en el comercio exterior.

“Lo que hacemos aquí en Paraguay es sobretodo fomentar, desarrollar las relaciones políticas, económicas y de cooperación”, manifestó el diplomático en entrevista con Radio Nacional del Paraguay. En cuanto a los lazos políticos, explicó que la Unión Europea discute con el Gobierno de temas importantes y de valores comunes que tienen. Recordó la venida al país de los observadores electorales para elecciones generales que se dio en el marco de una cooperación política.



3 mayo 2018 8:48 AM

Egresan 76 nuevos efectivos del Grupo Lince

Asunción, IP.- Con la presencia del presidente Horacio Cartes se realizó este jueves el acto de egreso de 76 nuevos efectivos del Grupo Lince.

Este es el cuarto grupo que se suma a los 188 que culminaron el curso de Operaciones Tácticas Motorizadas, con colaboración del Gobierno de Panamá. El ministro del Interior, Ariel Martínez, destacó la labor de este cuerpo “que en poco tiempo han logrado tanto”. “El Grupo Lince ha conseguido que los paraguayos vuelvan a tener esperanza, fe en su policía y ese es legado de este Gobierno”, expresó el secretario de Estado durante la ceremonia. Dijo que el logro no tiene mayores secretos, se ha sido riguroso en la selección de quienes pueden ingresar a integrar el grupo, se ha tenido a los mejores instructores, diseñadores de mallas curriculares y se ha sido implacable y exigente en el periodo de entrenamiento.



30 abril 2018 8:37 AM

Programa “Sembrando Oportunidades” recibió distinción otorgada por la ONU

Asunción, IP.- Paraguay recibió oficialmente el premio al Mejor Proyecto del Año por parte de la Oficina de Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (Unops) por la implementación del programa “Sembrando Oportunidades” que busca a través de la modernización de la agricultura familiar lograr la reducción de la pobreza en el país.

La entrega de la distinción se realizó el viernes último en la sede de la Itaipu Binacional ubicado en la ciudad de Asunción. En la oportunidad el ministro de la Secretaría Técnica de Planificación (STP), José Molinas sostuvo que fue clave para el destaque del programa, el diálogo entre la conducción de la política agrícola y la estrategia de la reducción de la pobreza.

“La coordinación interinstitucional es un desafío en todas las sociedades humanas. Aquí se encontró un mecanismo de coordinación efectiva donde varias instituciones trabajan en forma sostenida”, resaltó.



28 abril 2018 2:48 PM

Refuerzan formación del personal de salud de Ciudad Mujer

Asunción, IP.- Para una atención integral a las mujeres y a sus hijos en el complejo Ciudad Mujer, el Ministerio de Salud reforzó la formación de su personal sanitario para evitar las muertes neonatales.

Esta semana, “Prevención de Defectos Congénitos” y “Test del Piccito” fueron temas desarrollados por Marta Ascurra, titular del Programa de Prevención de Defectos Congénitos de Salud Pública, en dos jornadas de capacitación dirigida al personal de salud asignado a “Ciudad Mujer”. Mediante estos talleres, se pretende contar con un plantel de profesionales bien calificados para atender las diversas necesidades de las usuarias que acuden al centro, destaca la cartera estatal.



29 abril 2018 4:19 PM

Capacitación y asistencia en comunidades indígenas de Concepción y Canindeyú

Asunción, IP.- Pobladores de la comunidad indígena Arroyo Bandera de Villa Ygatimi, departamento de Canindeyú, participaron de una jornada de capacitación en el manejo de ganado bovino, que desarrolló el Ministerio de Agricultura y Ganadería junto a la coordinación departamental para la Estrategia indígena, del proyecto Proders.

El programa incluyó calendario sanitario, cuidados culturales, prevención y detección de enfermedades e irregularidades en los animales, alimentación y uso de productos veterinarios en general. También pobladores de la comunidad indígena Tekoha Katu de Arroyo Moköj, del distrito Ybyrarobana en Canindeyú fueron capacitados sobre sanización animal.



30 abril 2018 12:05 PM

SAS reitera predisposición de atender necesidades de familias sin techo

Asunción, IP.- El ministro de la Secretaría de Acción Social (SAS), Héctor Cárdenas, reiteró que hay procedimientos que se deben cumplir para la adjudicación de lotes y la predisposición de la institución para dar respuesta a las necesidades reales. Esto en alusión a las familias que habían ocupado el predio del Cuartel de la Victoria, exigiendo terrenos en Central.

Cárdenas comentó que este lunes respondieron a la nota presentada por los ocupantes, quienes mediante un documento similar rechazaron las dos propuestas que habían sido planteadas por la Senavitat en Villeta e Itauguá para este grupo de más de 1.000 familias.



30 abril 2018 8:31 PM

SEN asistirá a familias afectadas por incendio en R.I 14

Asunción, IP.- La Secretaría de Emergencia Nacional (SEN) informó que proveerá de elementos para el resguardo temporal de las familias afectadas por el incendio que consumió este lunes entre 10 a 13 viviendas en el predio de la 1era División de Infantería (R.I 14).

El incendio consumió una cuadrilla de casas de las construidas como albergue transitorio por la crecida del río Paraguay, a mediados del mes de enero. Personal de los cuerpos de bomberos voluntarios de Asunción y del Paraguay contuvieron las llamas, que dejaron un saldo transitorio de unas 17 familias afectadas, informó Victor Hugo Peralta, el director de Gestión de Riesgos de la Municipalidad de Asunción, en declaraciones a la 970 AM.



1 mayo 2018 9:03 AM

OIEA ayudó a Paraguay a reciclar material radiactivo

Viena, IP.- El Organismo Internacional de la Energía Atómica (OIEA) ha ayudado a retirar y reciclar material altamente radiactivo de Bolivia, Ecuador, Paraguay, Perú y Uruguay, informó la agencia de Naciones Unidas.

En concreto se retiraron 27 fuentes altamente radiactivas en desuso que se habían utilizado sobre todo con fines médicos, para el tratamiento contra el cáncer, o industriales, como instrumentos de esterilización. Este ha sido el mayor proyecto de este tipo que ha realizado la agencia nuclear de la ONU, tanto por la cantidades de fuentes radiactivas retiradas como por el número de países implicados. El material ha sido trasladado a EEUU y Alemania, donde será reciclado. La operación, cuyo coste no se precisa, ha sido financiada por Canadá, país de origen de algunas de las fuentes radiactivas retiradas.



2 mayo 2018 10:00 AM

SNPP cumple 47 años y reafirma compromiso de seguir capacitando

Asunción, IP.- El Servicio Nacional de Promoción Profesional (SNPP), cumple este miércoles 47 años de creación y reafirma su compromiso de seguir capacitando en oficios y especialidades de mandos medios que son impartidos en los diferentes locales a lo largo del país.

El SNPP es la principal entidad estatal dedicada a la formación y capacitación para el trabajo de jóvenes y adultos del Paraguay. La institución fue creada por la Ley N° 253, el 2 de mayo del año 1971 y empezó a funcionar al año siguiente, en el mismo predio que hoy ocupa la institución como sede central, sobre la avenida Molas López casi Aviadores del Chaco (Autopista), barrio Villa Victoria de Asunción. El ente formador dependiente del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social (Mtes), en la actual administración logró certificar en diversos oficios y especialidades a más de 800.000 compatriotas de toda la nación.



1 mayo 2018 2:19 PM

Duplicación de la ruta 2 inicia en octubre, según ministro de Obras

Asunción, IP.- El ministro de Obras Pública y Comunicaciones, Ramón Jiménez Gaona, confirmó que en octubre inicia la duplicación de la ruta 2, desde Ypacaraí hasta Patoreo – Caaguazú.

Esta obra se ejecutará bajo la modalidad de la Ley de Alianza Público Privada (APP), con una inversión aproximada de 520 millones de dólares. La duplicación de calzada será de un tramo de 142 km desde Ypacaraí (ruta 2) hasta el Km 183 (ruta 7), donde se inicia la concesión de Tape Porã. El secretario de Estado explicó, en una entrevista a Radio Cardinal, que ya se ha transferido al consorcio ganador, integrado por Mota Engil, Ocho A y Sacyr, el mantenimiento de ese tramo.



2 mayo 2018 3:43 PM

Centro del Quemado habilita albergue para pacientes y familiares

Asunción, IP.- El Centro Nacional de Quemaduras y Cirugías Reconstructivas (Cenquer) habilitó un albergue transitorio para familiares de pacientes hospitalizados y para aquellos con régimen ambulatorio procedentes del interior del país.

La habilitación se llevó a cabo esta mañana, con presencia del ministro de Salud Pública, Carlos Morínigo y la viceministra de Salud, María Teresa Barán. "Hoy se concreta un sueño largamente anhelado", afirmó Bruno Balmelli, titular del Cenquer, quien mencionó que este espacio permitirá a familiares de pacientes internados en terapia intensiva y pediatría; y usuarios en tratamiento que residen lejos del hospital, contar con un lugar digno para descansar y retomar energía, comer, higienizarse y lavar sus ropas.



3 mayo 2018 8:34 AM

Afectados por descuentos masivos serán resarcidos con anticipo salarial

Asunción, IP.- El presidente del Banco Nacional de Fomento (BNF) Carlos Pereira anunció que anticipará el sueldo completo a los funcionarios afectados por descuentos masivos, hasta tanto se discuta los mecanismos para honrar sus compromisos financieros.

“La incorporación coincidió con el día de pago, ahí hubo un desfasaje, pero eso se estará regularizando en esta semana”, explicó en declaraciones a la 780 AM. Pereira manifestó que los afectados con los descuentos masivos tienen varios créditos con la banca privada que decidió absorber la institución. Anunció que anticiparán el salario completo a todas aquellas personas que fueron afectados por los descuentos masivos, hasta tanto se llegue a un acuerdo con los mismos sobre las opciones para que puedan honrar sus deudas.



3 mayo 2018 11:50 AM

Escuela San Francisco apunta a ser un centro de integración de las familias

Asunción, IP.- Autoridades del Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) se reunieron este miércoles con las madres de familias del Barrio San Francisco, a fin de consolidar el proceso de integración de la comunidad, generado en torno a la Escuela San Francisco, que alberga a más de 800 alumnos.

La viceministra de Educación, María del Carmen Giménez, mantuvo una reunión con las madres de los alumnos de la Escuela San Francisco, instalada en la comunidad que lleva el mismo nombre. Acompañó este encuentro la ministra de la Secretaría Nacional de la Vivienda y el Hábitat (Senavitat), Soledad Núñez, y el plantel docente. La flamante Escuela Básica San Francisco fue construida con recursos de la Itaipú Binacional.



3 mayo 2018 9:03 AM

Ministro reafirma compromiso con el fortalecimiento de medios de comunicación

Asunción, IP.- En el Día Internacional de la Libertad de Prensa, el ministro de la Secretaría de Información y Comunicación (Sicom) Fabrizio Caligaris reafirma el compromiso de fortalecer los medios de comunicación, considerados como fundamentales soportes de la democracia.

A través de su cuenta en Twitter el ministro de la Sicom reiteró el compromiso del Gobierno de seguir trabajando para fortalecer los medios de comunicación tanto públicos como privados, teniendo en cuenta el papel fundamental que desempeñan los mismos. Cada año, el 3 de mayo se celebran los principios fundamentales de la libertad de prensa. Esta fecha brinda la oportunidad de evaluar la libertad de prensa a nivel mundial.



3 mayo 2018 6:40 PM

Ministro de Sicom y embajador en Corea dieron repaso a cooperación en comunicación

Asunción, IP.- El ministro de la Secretaría de Información y Comunicación (Sicom), Fabrizio Caligaris, se reunió con el embajador en Corea del Sur, Raúl Silvero, para dar repaso a la agenda de cooperación del Paraguay con el país asiático en materia de comunicación.

En la ocasión las autoridades conversaron sobre la próxima visita de periodistas de Corea del Sur para conocer circuitos turísticos del país, tal como lo ya lo hicieron periodistas de España, Italia, Israel y Alemania. Estos recorridos turísticos o fam press, son organizados por la Secretaría de Turismo, con el apoyo de la Itaipu Binacional y la Sicom, de manera a promocionar al Paraguay en el mundo. Entre la cooperación otorgada por Corea del Sur en fortalecimiento de los medios del Estado, destaca la donación de un equipo transmisor para la señal de Paraguay TV en el este del país.



3 mayo 2018 12:03 PM

MEC presenta operativo y plantea distribuir kits escolares desde diciembre

Asunción, IP.- El Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) presentó ante estudiantes secundarios el operativo Kits Escolares 2019- 2020, que busca acortar plazos y llegar a las instituciones educativas antes del inicio de clases. El plan contempla recibir los útiles en noviembre y distribuirlos en diciembre.

En conferencia de prensa, el ministro de Educación, Raúl Aguilera explicó que este plan cuenta con ventajas que se enfoca principalmente en acortar todo el proceso burocrático, lo que permitiría tener en depósito a más tardar el 30 de noviembre todos los componentes de los útiles escolares para comenzar la distribución desde la segunda semana de diciembre.



3 mayo 2018 8:51 PM

Comitiva de Universidad de Málaga buscará estrechar lazos de cooperación

Asunción, IP.- Una comitiva de la Universidad de Málaga, España, iniciará una gira oficial este viernes y hasta el sábado, con el objetivo de estrechar lazos de cooperación con organizaciones gubernamentales y privadas.

La comitiva está conformada por el rector y vicerrector de Política Institucional de la casa de estudios: José Ángel Narváez y Juan Antonio García.

La agenda inicia con un recorrido por las misiones jesuíticas de Tavarangue, el show de luces de la misión de Trinidad del Paraná y conocerán el proyecto de Posadas Turísticas, que la Secretaría de Turismo (Senatur) lleva a cabo.

Estas actividades son posibles a partir de la visita a Málaga de la ministra de Turismo, Marcela Bacigalupo, en diciembre del año pasado.



30 abril 2018 6:14 PM

Nuevo sistema Marangatu entrará en funcionamiento el 6 de junio

Asunción, IP.- La nueva versión del sistema de gestión tributaria Marangatu entrará en funcionamiento el miércoles 6 de junio, dispuso este lunes la Subsecretaría de Estado de Tributación (SET).

En el marco de esta implementación, la SET dispuso suspender desde el 29 de mayo hasta el 5 de junio de 2018 sus actividades, por lo que la recepción de solicitudes y la presentación de declaraciones serán canceladas, al igual que la gestión de timbrados y renovación de autoimpresores.

Durante esa semana tampoco se podrán realizar trámites en línea que requieren del Sistema Marangatu, como la expedición de constancias de no ser contribuyente, de ser microproductor, de cumplimiento tributario y otras más.



2 mayo 2018 7:36 AM

Concluyó con éxito periodo 2017-2018 de Pasantías Universitarias en Hacienda

Asunción, IP.- Un total de 69 jóvenes estudiantes culminaron este lunes el Programa de Pasantías Universitarias 2017-2018 del Ministerio de Hacienda, iniciado en mayo del año pasado. Durante el acto, la ministra Lea Giménez les entregó certificados de reconocimiento por la labor realizada durante un año.

Según el informe de la Cartera de Estado, los jóvenes se desempeñaron en diferentes áreas de la institución, aspecto que la Ministra destacó al tiempo de agradecer a los pasantes por los servicios prestados y les auguró éxitos en sus respectivas carreras y en sus próximos emprendimientos. Durante el acto de culminación, la titular del Fisco destacó que este Programa se ha convertido en un verdadero semillero de valores, que ha permitido identificar a profesionales con la mejor formación y comprometidos con el servicio público.



2 mayo 2018 11:38 AM

Paraguay y Suiza coinciden en fortalecer relaciones comerciales

Asunción, IP.- El ministro de Economía de Suiza, Johann Schneider-Ammann y el viceministro de Mipymes de Paraguay, Víctor Bernal dieron inicio este miércoles al encuentro empresarial entre representantes de ambas naciones, que pretende consolidar nuevas cooperaciones económicas en el marco del Acuerdo Europeo de Libre Comercio (EFTA) y el Mercosur.

En el Hotel Sheraton de la ciudad de Asunción, el ministro de Economía de Suiza, Johann Schneider-Ammann, destacó que su visita al país obedece al interés que tienen en estrechar, fortalecer y ampliar lazos comerciales con Paraguay y por ende el resto de los países del bloque del Mercosur. A su turno el embajador de Suiza en Paraguay, Martín Strub, dijo que el encuentro pretende profundizar las relaciones entre ambos países, ya que un acuerdo de libre comercio entre Europa y Mercosur sería un instrumento más que favorecerá el intercambio comercial.



2 mayo 2018 2:55 PM

Aduanas cierra 18 meses consecutivos de superávit

Asunción, IP.- La Dirección Nacional de Aduanas (DNA) cerró el mes de abril su 18º periodo consecutivo de superávit en recaudación, además de completar con los primeros cuatro meses de 2018 el mejor cuatrimestre en la historia de la institución.

El cierre de abril fue con una recaudación superior a los Gs. 898.483 millones. El acumulado de enero a abril de 2018 es de Gs. 3.484 billones, de acuerdo a datos del sistema informático Sofia.

La actual racha de recaudaciones en Aduanas, que continúa desde noviembre de 2016, ha permitido mejorar la marca de la institución de manera sostenida. El anterior mejor cuatrimestre de la institución ocurrió en el 2017, al igual que el record de recaudación en un día tuvo lugar un 20 de diciembre del año pasado y fue superado el 6 de marzo de este año.



3 mayo 2018 3:25 PM

Ministros de agricultura del Cono Sur se reúnen en Asunción

Asunción, IP.- El Consejo Agropecuario del Sur (CAS) se reúne desde este jueves, en Asunción, para definir prioridades de la agenda agropecuaria y tomar posiciones sobre temas de interés regional, a fin de articular el desarrollo de las acciones consensuadas.

El CAS está integrado por los ministros de agricultura de Argentina, Brasil, Chile, Paraguay y Uruguay. Del encuentro participan los ministros de Agricultura y Ganadería de Paraguay, Marcos Medina; de Agroindustria de Argentina, Luis Etchevehere; de Agricultura de Brasil, Blairo Maggi; de Agricultura de Chile, Antonio Walker; de Ganadería, Agricultura y Pesca del Uruguay, Enzo Benech. Como anfitrión del encuentro, Medina destacó el privilegio que tiene Paraguay al ser sede de la trigésimo quinta reunión del Consejo Agropecuario del Sur (CAS) que este año cumple 15 años de vigencia.



3 mayo 2018 5:27 PM

Paraguay será presentador oficial en mayor feria de alimentos del mundo

Asunción, IP.- Paraguay fue aceptado como presentador oficial de la feria Anuga, considerada la más importante del sector de productores de alimentos, con más de 7 mil exhibidores en cada edición.

El ministro de Industria y Comercio, Gustavo Leite, dio la noticia al presidente Horacio Cartes, este jueves acompañado de representantes de los exportadores de alimentos más importantes del país. Leite señaló que desde el 2015 que Paraguay presentó su solicitud para la feria bianual y que ahora fue recibida con satisfacción la noticia de que lo será para la edición 2019 en el mes de octubre. La feria Anuga se realiza cada dos años en Colonia, Alemania, en donde participan pabellones nacionales, internacionales y regionales. En un predio que supera los 200 mil m² la feria reúne a otras 10 exposiciones especializadas, todas sobre la producción de alimentos, ya sea de vinos, bebidas varias, alimentos congelados, panificados, entre otros.



4 mayo 2018 8:57 AM

■ MOPC logró ejecutar el 25% del presupuesto destinado para el 2018

Asunción, IP.- Este viernes la viceministra de Finanzas del MOPC, Marta Benítez, presentó el balance de ejecución presupuestaria alcanzada por la institución hasta abril del 2018. La misma asciende a 463.846 millones de guaraníes que representa el 25% presupuesto destinado para este año.

La viceministra de Finanzas del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC), Marta Benítez, expresó que según el historial de ejecución presupuestaria de la cartera de Estado la misma cerró con un récord histórico este abril con un total de 463.846 millones de guaraníes ejecutados en el nivel de inversiones en obras. En ese sentido dijo que esas ejecuciones récords se componen de las Fuente 20 que contemplan los generados por los organismos multilaterales y también de los bonos soberanos, así también se contempla la Fuente 10 correspondiente al Fondo Nacional de Inversión Pública y Desarrollo (Fonacide).



4 mayo 2018 8:59 AM

■ Inflación de abril fue del 0%, según el BCP

Asunción, IP.- El Banco Central del Paraguay (BCP) informó que la inflación del mes de abril, medida por la variación del Índice de Precios al Consumidor (IPC), fue del 0%, tasa menor al 0,5% observada en el mismo mes del año anterior.

Con este resultado, la inflación acumulada en el año asciende al 1,1%, por debajo del 2% verificado en el mismo periodo del año 2017. El informe del BCP precisa que durante el mes pasado se observó una relativa estabilidad de los precios de consumo, aunque con movimientos mixtos al considerar las distintas agrupaciones del índice. Así, dentro de los alimentos los productos lácteos registraron aumentos de precios. Según referentes del sector, esto se debió a una menor producción de leche, como consecuencia de las condiciones climáticas adversas registrada en los últimos meses, lo que afecta la calidad de las pasturas y por ende el rendimiento de las lecheras, reduciendo así la oferta del producto.



4 mayo 2018 9:58 AM

Redes sociales del Estado lucen tricolor y “marca país” por festejos patrios

Asunción, IP.- Las plataformas digitales del Estado lucen de manera unificada la bandera tricolor y la Marca País para inspirar identidad nacional y patriotismo por los festejos de los 207 años de Independencia de Paraguay.

En coincidencia con el inicio del mes de los festejos patrios las redes sociales y páginas web de las instituciones públicas presentan desde esta semana una imagen idéntica, de manera simultánea para celebrar la independencia nacional. En Twitter y Facebook, la imagen de perfil de todas las instituciones corresponde a una bandera paraguaya simulando movimiento ondulado y en la portada se puede apreciar la foto de la fachada del Palacio de Gobierno, con la Marca País a modo de pie de página.



Ministerio de Salud

@msaludpy Te sigue

José Luis Chilavert, ¿Por qué Santi? y 423 más siguen esto

Cuenta oficial del Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social del Paraguay Tel:

021-204601/3 prensa@mspbs.gov.py

Avda. Pettrossi esq. Brasil mspbs.gov.py

4.201 Gente que sigues 60.082 Seguidores



30 abril 2018 12:36 PM

Muestra de cine “Paraguay Interior” en Festival de Málaga

Asunción, IP.- Con la Muestra de cine “Paraguay Interior” de la Secretaría Nacional de Cultura, Paraguay participó por primera vez en la 21ª edición del Festival de Cine de Málaga, en España.

Del festival participaron varios países latinoamericanos con sus stands para dar a conocer proyectos y acciones relacionadas al mundo audiovisual que llevan adelante sus institutos de cine y ministerios de Cultura. “Paraguay Interior”, muestra de la labor que lleva adelante la SNC en el ámbito cinematográfico, se llevó a cabo en el 2017 en todas las Gobernaciones de nuestro país con más de 42 títulos nacionales, de diferentes géneros y temáticas. Durante el festival, el público dio buena acogida a la muestra y las personas que pararon en el stand de la SNC pudieron conocer un poco más acerca del arte cinematográfico paraguayo.



2 mayo 2018 8:40 AM

Próximas actividades conmemorativas del Sesquicentenario

Asunción, IP.- La Comisión Nacional de Conmemoración del Sesquicentenario de la Epopeya Nacional (1865-1870) informó en su última reunión acerca de las actividades que se realizarán en los próximos meses.

Una de ellas será la visita técnica de tres historiadores y funcionarios de la Ande asignados, al Campo de Batalla de Acosta Ñu para verificar in situ el trazado de la línea de transmisión de 500 Kv, que pasa por el terreno, el cual se busca modificar su trayecto fuera del espacio histórico. La visita se realizará el próximo 4 de mayo. Igualmente, la comisión consensuó los actos conmemorativos en Humaitá previstos para el periodo comprendido entre el 24 de julio y el 5 de agosto. El 24 de julio, la guarnición de Humaitá, compuesta por unos 3000 hombres, fue evacuada por sus defensores, mediante canoas.



2 mayo 2018 9:36 AM

■ Festival Arasá premió cortometrajes en Caacupé

Asunción, IP.- **Culminó existosamente el Festival Arasá y el 5to Concurso de Cortos Caacupé, que se desarrolló durante 4 días en el teatro municipal de la capital de Cordillera.**

A lo largo del festival, el público participó de proyecciones gratuitas al aire libre en la muestra "Paraguay Interior", propuesta de la Secretaría Nacional de Cultura junto a la Gobernación de Cordillera. También se pudo apreciar los documentales "Ore Ru" de Armando Aquino y "La voz perdida" de Marcelo Martinessi. La clausura de actividades del festival tuvo lugar el sábado 28 de abril, con el cierre del Taller de Cine con énfasis en Guión y Producción, que estuvo a cargo de los experimentados realizadores Néstor Amarilla Ojeda y Aline Moscato, ambos responsables de la película "La Redención" próxima a estrenarse. El broche de oro fue el acto de premiación del 5to. Concurso de Cortos Caacupé, con la proyección de obras en competencia y la entrega de reconocimiento a los ganadores.



2 mayo 2018 9:03 PM

■ Stand paraguayo supera expectativas en feria del libro de Buenos Aires

Asunción, IP.- **En su quinto día de feria, el stand paraguayo ya superó sus ventas con relación al año pasado en la Feria Internacional del Libro de Buenos Aires, que reúne a miles de personas en 20 días de exposición.**

El agregado cultural de la embajada paraguaya, Rodolfo Serafini, indicó que todos los años crece el volumen de ventas, y que en lo que va de esta edición ya se superó los números del año pasado.

El interés por los libros de paraguayos es variado, con docentes interesados en la historia y antropología, y el público en general interesado en las novelas y la música.



3 mayo 2018 9:04 AM

2º Congreso de la Cultura de la Planificación se realizará en junio

Asunción, IP.- **Por segundo año consecutivo, la Red de Planificadores y Administradores del Paraguay lleva adelante la organización del Congreso Nacional de la Cultura de la Planificación para el Desarrollo Sostenible, que este año lleva el eslogan de "Impulsando un Sistema Nacional de Planificación".**

Encarnación es el lugar elegido para albergar el evento que se llevará a cabo los días 6,7 y 8 de junio próximo. La comuna encarnacena ha declarado el encuentro "de Interés municipal" por constituirse en un evento que reúne a profesionales del sector público y privado con trayectoria en la planificación, que producen beneficios para la ciudadanía. La presentación del evento se realizó en el Salón Auditorio de la Universidad Autónoma de Encarnación (UNAE) ante la presencia de los integrantes de la Red, docentes y estudiantes universitarios.



3 mayo 2018 4:20 PM

Embajada y Alianza Francesa instituyen dos nuevos premios para estimular talento paraguayo

Asunción, IP.- **La embajada de Francia en Paraguay y la Alianza Francesa de Asunción presentaron este jueves, en forma simultánea, tres premios direccionados al sector artístico en Paraguay: el Premio Matisse a las artes visuales, junto a los inéditos Premio Lumiere para el sector audiovisual y el Premio Bayard para la fotografía.**

Además del ya tradicional Matisse, premio con 20 años de vigencia, instituido en colaboración con la asociación Gente de Arte, que reconoce a artistas visuales; desde este año se entregará de forma bienal el premio Hippolyte Bayard que reconocerá a fotógrafos y fotografías. También entrará en vigencia con periodicidad anual, el premio Lumiere para destacar la labor de un cineasta paraguayo.



30 abril 2018 8:26 AM

FIFA selecciona 13 árbitros que serán asistentes de VAR en Rusia 2018

Madrid, IP.- La Comisión de Árbitros de la FIFA seleccionó a 13 árbitros que actuarán exclusivamente como asistentes de vídeo (VAR) durante el Mundial de Rusia que se realizará en junio y julio, entre los que figuran nueve de UEFA, tres de la Conmebol y uno de Asia (AFC).

Según explicó la FIFA, la selección del grupo se basó en su experiencia como árbitros de vídeo en las competiciones de sus federaciones y confederaciones, así como en su participación en diversos cursos preparatorios y competiciones FIFA, en los que “ampliaron sus conocimientos teóricos y prácticos sobre este nuevo sistema”.



30 abril 2018 7:25 PM

Clases gratuitas de tenis en el Parque Ñu Guasu

Asunción, IP.- Entrenadores de la Asociación Paraguaya de Tenis iniciaron desde este sábado 28 clases de tenis gratuitas en el Parque Ñu Guasu, en Luque.

La actividad es organizada por el Ministerio de Obras Públicas (MOPC) y la Asociación Paraguaya de Tenis proveerá de los equipamientos básicos necesarios para la práctica. Las clases iniciaron este sábado y se extenderán durante los siguientes sábados en dos horarios, de 08:00 a 11:00 y de 16:00 a 19:00. Las inscripciones se realizan en el sitio con los profesores, informó la APT. Para más información están disponibles los teléfonos (0981) 545 073 y (021) 646-045. Para menores de 5 años, la APT también tiene disponible clases gratuitas de tenis, esta vez en el predio de la asociación dentro de la Secretaría Nacional de Deportes (Eusebio Ayala, Km 5).



29 abril 2018 1:34 PM

Jóvenes judokas paraguayos viajarían a Rusia

Asunción, IP.- El embajador de Rusia en Paraguay, Nikolay Tavdumadze, entregó al ministro la Secretaría Nacional de Deportes, Victor Pecci, una invitación para que jóvenes atletas paraguayos participen del Sexto Torneo Juvenil de Judo, dedicado al famoso entrenador ruso Anatoly Rakhlin.

El evento deportivo tendrá lugar en la ciudad rusa de San Petersburgo, del 22 al 25 de mayo próximo, con la participación de jóvenes judokas de varios países, que sean pupilos de centros infantiles para niños huérfanos o que momentáneamente no se encuentren bajo la tutela de sus padres; o internos de escuelas que practiquen la disciplina deportiva. La invitación solicita la confirmación de dos atletas, nacidos entre el 2004 y el 2006, y un entrenador para que viajen a Rusia para competir en el certamen en representación de nuestro país. La organización del certamen correrá con todos los gastos pagados.



3 mayo 2018 9:15 AM

Gobierno inaugura este viernes el complejo deportivo de Paraguarí

Asunción, IP.- **La Secretaria Nacional de Deportes (SND) inaugurará este viernes el complejo deportivo municipal de la ciudad de Paraguarí y que contará con la presencia del ministro Víctor Pecci.**

El acto de inauguración se realizará a las 18:00 y además del ministro Pecci también estará la intendenta de la ciudad; Lilian Lorena Burgos de Baruja. Paraguarí se suma a otras ciudades del interior que contarán con un Complejo Deportivo Municipal, construido con fondos del Gobierno Nacional, a través de la Secretaría Nacional de Deportes, con una inversión de G. 2.408.140.496. Se trata de un polideportivo multiuso con canchas de tenis, básquetbol y vóley; una cancha de fútbol con césped sintético, una cancha de hándbol y fútbol de salón, conforman la infraestructura construida en la capital departamental del noveno departamento.



3 mayo 2018 2:45 PM

Asunción será sede de próxima reunión sobre Mundial 2030

Asunción, IP.- **La próxima reunión de trabajo sobre la candidatura tripartita para el Mundial 2030, será en Asunción el día miércoles 9 de mayo, con representantes de Paraguay, Argentina y Uruguay.**

La Secretaría de Deportes (SND) informó que en la reunión se tocarán referentes a la presentación de la candidatura, así como el logo y un video promocional que será puesto a consideración. El encuentro será en Mburuvicha Róga, con la presencia del ministro de la SND, Victor Pecci, la ministra de Turismo, Marcela Bacigalupo y el presidente de la Asociación Paraguaya de Fútbol (APF), Robert Harrison. La prensa deportiva deberá acreditarse con la Dirección de Comunicación de la SND, teniendo en cuenta el lugar de reunión los controles son estrictos y necesarios. Deben confirmar sus datos: nombre y apellido, número de documento y medio al que pertenece. Para más informes está habilitado el correo prensa@snd.gov.py o el teléfono (0982) 900402. Tras la presentación de la candidatura del Mundial 2030, en noviembre del año pasado, ya se realizaron dos reuniones de la comisión organizadora en Montevideo y Buenos Aires.

TETÃ REKUÁI
GOBIERNO NACIONAL
Jajapo ñande raperã ko'ãga guive
Construyendo el futuro hoy



**MARANDU HA
ÑOMOMARANDU**
SÁMBYHYHA
SECRETARÍA DE
**INFORMACIÓN
Y COMUNICACIÓN**

INFORME SEMANAL

Resumendepublicaciones - SICOM • N°203 • Abril28aMayo04 • 2018

• Secretaría de Información y Comunicación, Sicom •

- **Fabrizio Caligaris Ramos**, Ministro Secretario Ejecutivo • **Rodney Acevedo**, Viceministro Secretario Adjunto • **Rafael Gill**, Director General de Gabinete • **Juan José Caballero Villalba**, Secretario General
- **Christian Giménez Orihuela**, Director General de Administración y Finanzas • **Edward José Bogado**, Director General de Educación para el Bienestar • **Adriana Ruíz Díaz**, Directora General de Auditoría Interna
- **Margarita Mieres Fornerón**, Directora General de Asesoría Jurídica • **Mariano Mercado Rotela**, Director General de Información Presidencial • **César Palacios**, Director General de Comunicación Estratégica
- **Marcos Alvarez**, Director General de Medios del Estado • **Larissa Giménez**, Directora de Paraguay TVHD • **José Cardozo**, Director de la Agencia de Información Paraguaya, IP
- **Encarnación Calderón**, Directora de Radio Nacional del Paraguay AM • **Domingo Germán Martínez**, Director de Radio Nacional del Paraguay FM
- **Federico Ferreira**, Director de Radio ZP12 Carlos Antonio López, Pilar • **Celso Aguilera**, Director de Radio Nacional FM San Pedro

Diagramación y diseño: **Claudia López**, Dirección General de Comunicación Estratégica, Sicom

Sicom: Alberdi 633 c/Alberdi - Asunción. Tel. +595 21449111

www.sicom.gov.py Contacto: info@sicom.gov.py

Para denuncias: <http://www.sicom.gov.py/Anticorrupcion/denuncias.php>

Para consultas: <http://www.sicom.gov.py/Anticorrupcion/consultas.php>